
①

②

③

④ 矢上小学校ほか用地の取得について。

① 矢上高校の将来ビジョンについて。
② 町民の安心安全について。

①

② 教育の魅力化の取り組みについて。

① 農業振興について。
１．地産地消の推進について
２．邑南野菜のロゴマークの使用について
３．邑南町農業の将来計画について

①

②

①

 
質問順は、変更される場合があります。

令和元年第２回邑南町議会定例会（一般質問事項）

ふるさと寄付金制度の運用をめぐって、国
や地方自治体の対応が注目視されている。
本町においても寄付金を財源の一部として
位置づけ、新たな展開をしている。諸刃の
剣の性格を持つふるさと寄付金制度の運用
方針を問う。

今後のいわみスタジアム施設改修につい
て。
邑南町体育施設の今後の維持管理につい
て。

６月11日
午前

６月11日
午後

６月12日
午前

人口減少対策、中山間地域振興を公約に掲
げ、多くの県民支持を得てみごと自民党公
認候補を破り誕生した丸山知事の新生島根
県政が始動した。本町はこれといかに連携
していくのか。

エスミラの受け入れの成果と課題の総括に
ついて。

いわみスタジアムスコアボード改修計画に
ついて。

注意： １）
　　　　 ２）

5

6 辰田　直久

【傍聴者用】

予定日時は目安です。議事の進行上、変動いたしますのでご理解いただきますよう
お願いします。

清水　優文

平野　一成

瀧田　 均

亀山　和巳

質問議員氏名 予定日時

漆谷　光夫

自治会を中心とした地域の活性化と持続可
能な自治体としての課題解決について。

質問順 質　　問　　事　　項

1

2

3

4


